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■司会 ＳＡＡ        見目 良一 君 

■点鐘  会 長         宇賀神裕一 君 

■国歌斉唱                       君が代 

■ロータリーソング                奉仕の理想 

■ゲスト                    野澤 佳子 様 

                         淡路 智晴 様 

                         渡邉 佳子 様 

■会長挨拶    会長  宇賀神 裕一 君 

皆様、こんにちは。 

まず始めにお客様のご紹介を

させて頂きます。本日は月初会の

お誕生日・結婚記念日お祝いと

なります。野澤 巧会員夫人 佳

子様、淡路 晃会員夫人 智晴様、渡邉 佳寛会員夫人 

佳子様。ようこそお越し下さいました。ごゆっくりお過ごし下

さい。米山奨学生チュア君は、大学の発表会と重なり来週

の出席になります。 

本日の卓話は、内部卓話『フィリピン訪問記』です。広瀬

会員宜しくお願い致します。２月 26 日の日曜日、真岡ロー

タリー杯小学生交流バレーボール大会が開催されました。

朝早い集合に、多くの会員の皆様のご協力を頂き感謝申

し上げます。２４チームの参加にて、井田真岡市長のご挨

拶も頂き盛大に開催出来ました。小学生のバレーボール大

会は久しぶりでしたが、白熱した試合を見て、私の子供 3

人もこの大会に出たことが、ついこの前のような感じがしま 

した。 

栁田委員長はじめ、青少年奉仕委員会の皆様、お世話に

なりました。 

また、職業奉仕委員会の三澤会員が、キャリア教育の

依頼を受けまして、２７日の月曜日亀山小学校に、講義し

に行きました。職業について、青木会員・豊田会員・見目

会員・平石会員・渡邉会員・三澤会員の６名が講師として6

班に分かれた子供達に、会員各人の職業について約９０

分に亘り講義をしました。詳細は 改めて、三澤奉仕プロジ

ェクト委員長から、報告があるかと思います。講師の皆様 

お疲れ様でした。 

今月は、「水と衛生」月間です。2014 年 10 月 RI 理事会

は、重点分野である「水と衛生月間」である３月を、地域社

会における安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状

況の改善,持続可能な水設備と衛生設備の設置、資金調

達、維持管理を地域住民が行っていくための能力向上,安

全な水と衛生の重要性について、地域住民の認識を高め

るためのプログラム支援、水と衛生に関連した仕事に従事

することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調

する月間としました。日本に住んでいるとあまり感じない「水

と衛生」ですが、東日本大震災の時は、断水したり、濁り水

が出たりと苦労しました。当時 娘達はシャンプー出来ない

と文句を言っていましたが、普段水に不自由しない、幸せ

な生活を送っていることに感謝します。 

以上 会長挨拶とさせて頂きます。 
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■3月誕生日祝・結婚記念日祝

誕生日祝 会員  会員夫人 

13 日  淡路 晃 君   5 日 廣田 典子様 

16 日  篠原 宣之君  15 日 角張 典恵様 

22 日  廣田 茂 君     20 日 福原 和恵様 

27 日  斉藤 敏彦君      25 日 野澤 佳子様 

30 日  石田 順一君      26 日 淡路 智晴様 

17 日 野澤 泉さん      30 日 渡邉 佳子様  

結婚記念日祝 

3 日 柳 浩雄・洋子様 

6 日 宗像 拓・寿子様 

8 日 廣田 茂・典子様 

13 日 野澤 巧・佳子様 

20 日 石川 久雄・イメルダ様 

29 日 福原 一郎・和恵様 

■乾杯                海老沼 均 君 

御指名を頂きました、海老原 

です。先程見ていましたところ、 

段々メンバーも多くなり華やかに 

なってきたのかなと思います。野 

澤さん、淡路さん、渡邉さん、こ 

れからもお父さんを大事にしてやって下さい。 

本日、誕生月を迎えられました会員の皆さん、そしてご

婦人方、結婚記念月を迎えられました皆様、ますますご健

勝、そしてこれからも幸せに過ごして頂ければと思います。 

それでは乾杯。 

■幹事報告             幹事  市村 忠男 君 

理事会報告 

１．クラブ細則改正について 

 主な改正事項中 

  例会の開催は従来どおり。 

入会金は残す。 

  新たな会員制度は作らない。 

  名称「クラブ奉仕委員会」を「クラブ管理運営委 

員会」に変更。 

  「情報委員会」を「公共イメージ委員会」に変更。 

 以上改正項目を含めて、詳細は会長・幹事一任を承 

認。 

２．斗六市長歓迎例会とプログラム変更について 

  3/23 午後６時３０分開始。 

  会員負担金 7,000 円の義務登録。 

  3/16 の例会を 3/23 の夜間例会に変更。3/16 は 

  休会。 

３．２月会計報告  承認。 

４．社会福祉協議会役員（評議員）について 

宇賀神会長を推薦。 

５．3/30 花見例会、義務登録費口座引落日の変更に 

ついて 

3/21 引落しを変更し、花見例会と斗六市長歓迎例 

会の義務登録費合計金11,000円をまとめて口座引 

落しを承認。 

引落し日は、幹事一任を承認。 

６．その他  議題なし 

７．報告事項 

  斗六公式例会について。 

         4/9 斗六公式例会は、ＩＭ第３部で実施。 

         フォーシーズン静風 16時 40 分から 17時 20 分 

プログラムを報告。

■スマイルボックス報告 久保 賢司 君

宇賀神 裕一君  野澤 佳子様、淡路 智晴様、渡邉 

 佳子様ようこそ。 

広瀬 PP、卓話宜しくお願いします。 

バレーボール大会お世話になりました。 

今月お誕生日・結婚記念日を迎える

皆様おめでとうございます。 

市村 忠男 君  野澤さん、淡路さん、渡邉さんの奥様、

ご来訪ありがとうございます。  

今月お誕生日、結婚記念日を迎える皆

様おめでとうございます。 

理事会無事終了しました。残り３回です。

宜しくお願いします。 

金子 正男 君  今月お誕生日、結婚記念日を迎えられ

る会員、会員婦人の皆様ようこそいらっし

ゃいませ。いつもお世話になっているお母

さんこと、佳子様、智晴さん、渡邉 佳子

様楽しんでいって下さい。広瀬団長、よろ

しく！ 

岡本 俊夫 君  ３月、月初会に野澤 佳子様、淡路 智

晴様、渡邉 佳子様のご来訪ありがとうご

ざいます。野澤さん、いつも同乗させて頂

おめで

とう！
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き感謝。淡路さん、遠方より御苦労様。渡

邉さん、いつもお世話になります。 

           広瀬君、本日は卓話頑張れ！ 

福原 一郎 君  妻の誕生日祝いと私共の結婚記念日

のお祝い頂きありがとうございます。妻も

仕事、仕事で余暇が持てず、早く好きな

ことができるようにしてやりたいと思いま

す。 

田村 浩次 君  今月お誕生日、結婚記念日を迎える皆

様おめでとうございます。 

           フィリピン訪問記の卓話楽しみにしていま

した。ダレが発表するんでしょうか？発表

者によって内容が違うのではと期待してい

ます。 

久保 康夫 君  誕生日、結婚記念日月の皆様おめでと

うございます。淡路さん、渡邉さんの奥様、

ようこそ。お姉さま、先日は川奈ホテルゴ

ルフクラブ、大変お世話になりました。 

野澤 巧 君   今月は結婚、誕生記念のお祝いを頂き

ありがとうございます。妻も岡本親睦委員

長の度重なるしつこいお誘いに感謝しつ

つ参りました。宜しくお願い申し上げます。 

            また、明日よりタイにテレビ収録に身内

と行って参ります。中川君、光ちゃん、留

守よろしくねと！ 

廣田 茂 君   ２人分の誕生日祝いと結婚記念日のお

祝い合わせて3つも頂きました。ありがとう

ございました。 

大堀 文雄 君  誕生日・結婚記念日の皆様おめでとう

ございます。 

大越 正和 君  今月お誕生日、結婚記念日を迎えられ

る皆様おめでとうございます。 

           野澤 佳子様、淡路 智晴様、渡邉 佳

子様いらっしゃいませ。いつもお世話にな

ります。 

見目 良一 君  本日お誕生日。結婚記念日をお迎えの

会員、会員婦人の皆様おめでとうござい

ます。 

            淡路 智晴様、野澤 佳子様、渡邉 

佳子様ようこそおいで下さいました。ゆっ

くりしていって下さい。 

            広瀬PP、フィリピン訪問記宜しくお願い

します。 

淡路 晃 君   今月１３日に還暦を迎えます。本日は妻

共々お祝い頂きありがとうございます。 

栁田 尚宏 君  今月、誕生日祝い、結婚祝い月の会員、

会員婦人の皆様おめでとうございます。 

            先日のバレーボール大会では皆様のご

協力のもと無事終了できました。 

            ありがとうございました。 

渡邉 佳寛 君  本日は女房の誕生日祝いを頂き誠にあ

りがとうございました。岡本PPの命令には

逆らえません。 

角張 真之 君  妻の誕生日祝いを頂きありがとうござい

ます。ご丁寧な招待状を頂いたにもかか

わらず、本人を出席させられなく申し訳あ

りません。 

宗像 拓 君   今月お誕生日・結婚記念日を迎えられ

ます皆様おめでとうございます。私も結婚

記念日祝いを頂きありがとうございまし

た。 

田辺 義貴 君 3 月に誕生日を迎える皆様、ご結婚記

念日を迎える皆様おめでとうございます。 

大森 貴之 君  3 月誕生日の皆様、結婚記念日を迎え

る皆様おめでとうございます。ついでに、

私の次男の誕生日も本日３月２日です。

皆様陰ながらお祝い宜しくお願いします。 

仲野 新吾 君  3 月誕生日、結婚記念日の皆様おめで

とうございます。先輩方の様に幸せな毎

日を過ごせるよう頑張りたいと思います。 

■3月 2 日までのスマイルボックス

■卓話『フィリピン訪問記』         広瀬 紀夫 君 

こんにちは。フィリピン放浪記

の方が気が楽でいいです。２月

３日からフィリピンに行ってまいり

ました。なんでフィリピン何だろ

うと思われる方もいらっしゃると

思われるので、説明します。私が会長の年度に、フィリピン

のレイテ島を大きな台風が襲いました。その時、私達のク

ラブは義援金を送り、その義援金をレイテ島に届ける仲介

をしてくれたのが、ロータリークラブ、プリランダイヤモンドで

本日もたくさんの

スマイルありがと

うございました！

前回までのスマイル繰越金 1,685,500

会員 73,000

ビジター 2,000

本日のスマイル合計 75,000

スマイル今期累計 1,760,500

前回までの米山繰越金 32,893

米山 6,408

米山今期累計 39,301

合計金額 1,799,801
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す。義援金を配るのを地元役員の方と一緒に、直接被災

者に手渡しして下さったのです。その時の様子を写真など

で詳しく報告して下さいました。会長を終えたら、一度はお

礼に行かなくてはと思っていました。また、義援金の仲介を

してくれたクラブがどんななのか、自分の目で見るというの

が自分の責任かと思いまして、行きたいと思っておりました。

そして一昨年の１１月、石川さんと石川さんの奥さん、金子

さんの４人で行きました。大変歓迎されました。すごくうれし

かったことは、歓迎された以上に、しっかりしたクラブであっ

たことです。活動もしっかりしているし、活気もありました。ホ

テルの小さなプールサイドで３人でお酒を飲みながら話し

たことは、事あるごとに意識できる、何か事業をしようという

時に支援できる、そんな友好クラブになればいいなという

のが、３人の共通の思いでした。 

 それから１年半が過ぎ、また行こうかという話が出て行って

きました。それが２月３日からの旅行でした。例会の会場は

レストランで、それほど広くないのですが、これがその様子

です。飛行機でマニラから直接、この例会場に向かいまし

た。途中は渋滞で豪く込みました。道は広く高速道路もあり

ましたが、時間がかかりました。向こうでは、マーク入りのユ

ニホームを着ていました。６種類のユニホームがあり、今回

はグリーンのチョッキのようなものでいた。これは、イチゴ、と

ちおとめですが、これを直訳した人がいまして、ちょっとひど

い直訳で、冗談を言いながらの例会の様子です。これは食

事ですが、例会始まってすぐ自分の食べ物を注文するん

です。この時の人数は、同日他にイベントがあって半分で

す。真ん中の方が初代会長で、義援金を送った時の会長

がこの方で大変盛り上がりました。今年５人入会し、人数が

増えていると言っていました。ユニホームを着ていない方

が入ったばかりです。うれしかったのは、岡本さんが「しっか

りした事業を行っている素晴らしいクラブです。」と、帰って

きてすぐの例会でスマイルを入れてくれたことです。お土産

には真岡木綿とイチゴを持っていきました。フィリピンには

何回も行っている方と、私は２回目で初回の人もいました。

この写真は飛行場の様子です。プリランから北へ行きまし

て、元軍事基地が飛行場になっていまして、そこから島へ

行きました。 

 これを回覧して下さい。向こうのクラブの事業計画を送

ってもらい、木村さんに訳してもらったものです。グローバル

補助金みたいなものを使って、こういう事業をしたいと言っ

ているそうです。学校６校のトイレや水飲み場を直したいと

か、水道管を引いて水飲み場を作りたいなど書いてありま

す。この写真はボラカイで大変きれいな島ですが、フィリピ

ンは貧しい国で、飛行機から降りると荷物を運んでくれる人

がいるのですが、全部チップです。チップを稼ぐために仕

事をしています。きれいな浜です。皆さんのんびりとした写

真です。私の夢は、この白い浜で、お酒を傍らに置いて、

夕日が落ちるのをマッサージしながら見るというものです。

フィリピンに行って思ったのは、物売りが多いことです。減っ

たのは物乞いです。１年ちょっと前は、渋滞している道で物

乞いしている子供達がいたのですが、今回は１～２人見た

だけです。それだけ変わってきていると思いました。この写

真の帽子は２００ペソ、メガネが１７０ペソ、帽子を１番高く買

った人は８００ペソでした。海は本当にきれいです。最後に、

行った感想ですが、どこまでこういった繋がりができるのか、

私達が義援金を送ったのがプリランダイヤモンドの第１回

目の事業で、何か縁があるような気がします。向こうの女性

だけのクラブに魅力を感じて行っているのではなく、活気が

あって、貧しいフィリピンを少しでも良くしようという考えでや

っていると思います。自分達で出来ること、食事を配ったり、

ヘアーの勉強会やマッサージの学校をやったりといった事

業をやっています。今回のような付き合いをしながら、支援

をしたりしていければ良いのかなと感じました。以上です。 

■委員会報告     青少年奉仕委員会 栁田 尚宏 君

２月２６日（日）のバレーボール 

大会においては、皆様に大変お 

世話になりました。また、３月５日、 

６時から、けやき会館で、バレー 

ボール大会の反省会を行います 

が、柳会員ご家族の通夜式と重なっております。時間の都

合がつく方はご参加ください。 

                親睦委員会  大越 正和 君

 第４グループのゴルフのご案内

です。３月１０日金曜日、場所が

鬼怒公園ゴルフクラブ、集合時

間が９時、スタート時間が 9時 46

分になっております。でございま

す。 

本日のプログラム 

3/9(木)

内部卓話

次回のプログラム 

3/23(木)

昼 外部卓話 JA中央会 

会長 高橋 武様 

夜 斗六市長歓迎例会
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■出席報告        出席委員会  柳澤 正弘 君  

■トピックス バレーボール大会（2/26） 

在籍　52名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後　2月16日 50 2 5 42 1 2 96.08%

本日 　  3月 2日 50 5 - 42 1 4 92.16%

出席免除者2名（有資格者　2名　＋　有理由者　0名）

7月出席率 8月出席率 9月出席率10月出席率11月出席率12月出席率1月出席率 2月出席率 3月出席率 4月出席率 5月出席率 6月出席率

95.05% 93.39% 94.03% 8669% 91.91% 93.88% 91.89%

※例会欠席はAM11:00までに必ずTEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせください。

9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 1 2 3 4 5 6 7 8

木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金

内

部

卓

話

休

会

夜

間

例

会

花

見

例

会

月

初

会

■月間予定　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（3月）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（4月）


